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質 問 順 位 ２   １番 議 員    中 村 絵 理     

質問事項１ 
基山町で開催されるSAGA2024国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大

会の受入れについて 

質問の要旨 

戦後の混乱期の中で国民に希望と勇気を与えるため、1946年（昭和21

年）に第１回国民体育大会が開催された。その後、「国体」の愛称で根

付いてきたこの大会は、2018年（平成30年）のスポーツ基本法の一部を

改正する法律の成立により、2024年（令和６年）の佐賀大会から「国民

スポーツ大会（国スポ）」へと名称が変更されることになっている。   

今回佐賀県は、「体育大会」から「スポーツ大会」に大きく舵を切る

歴史的な第１回目大会を引き受けた。 

本町も、競技を受け入れる自治体として準備を進めているところであ

るが、現在、町民の認識度はどの程度なのか、どのような進捗状況にあ

るのか、運営方針など、町民にとっては漠然としている点も多いのでは

ないだろうか。 

そこで、来年の本大会、今年のリハーサル大会等を含め、その取組等

について質問をする。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 国民体育大会と国民スポーツ大会の基本的な考え方

の違いは何か  

 

(２) 国民スポーツ大会と全国障害者スポーツ大会の概

要を示せ  

 

(３) 基山町開催競技の種目と日程を示せ  

 

(４) SAGA2024基山町実行委員会について 

  ア 実行委員会の構成員及び役割を示せ  

  イ 各専門委員会の構成員及び役割を示せ 

 

(５) 大会期間中、どれくらいの訪問者を予測しているのか  

 

(６) 開催に向けての実施目標を示せ  
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